

Tenía pedido de captura y fue detenido en un control de rutina



Este miércoles a las 17, personal policial que patrullaba por inmediaciones de calle Zamarbide y Las Vírgenes, en Las Paredes, procedió a controlar a un hombre que se desplazaba por el lugar de forma sospechosa. Al consultar a través del sistema informático policial sus antecedentes-medidas pendientes, el sujeto presentaba un pedido de captura, por lo que fue trasladado a la dependencia policial, donde quedó a disposición de la Justicia.